

## 『育てる』『育つ』

大崎町に来て始めたことの一つに、『庭い じり』があります。ありがたいことに、広い 庭付きの住宅に住まわせていただいているの で、自由に活用することができるのですが…。 これがまた大変!少し目を離すと、すぐに草 が生えてくるわ、竹がぐんぐん伸びているわ で、気が抜けないのです。面倒くさくなって 見て見ぬふりをすると…、いつのまにかうっ そうとしたジャングルのようになってしまい ます。

これではいけない! 『せっかく庭があるの だから、何か育ててみようかな。』と昨年、 初心者でも育てられるものをいくつかピック アップして庭に植えてみました。インター ネットで情報を見たり、人に聞いてみたり…。 土づくりも意外と大変!肥料を撒いたり、水 をかけたり…。収穫できたものもあれば、枯 らしてしまったものも。改めて農家の方々の 苦労が身にしみました。

そして今年、庭を見てみると見覚えのある 芽が…。「あ!大葉だ!」「こっちにはオクラ が!!」「ん?この葉っぱは…ゴーヤだ!」 なんと、昨年植えていた植物の種が落ちて、 芽を出していたのです。とくに土づくりもせ ず、水も与えず、放っておいただけなのです が、土の中で冬を越え、時が来たら顔を出し てきたのです。植物のたくましさ、生命力を 感じた時でした。



ふと、『教育とも通じるものがある』、と思い ました。大事に育てようと、肥料を与えたり水 を与えたり、徹底して管理をしても、枯れると きもあります。いくら注意していても虫に食べ られる時もあります。

子どもに良い環境で立派に育ってほしいと思 う気持ちは、みな同じです。しかし、子どもを 徹底的に管理して育てることが、一番いい方法 だとは限りません。いろんな友だちや大人との 関わりの中でいろんな知識を得て、たくさんの 情報を取捨選択しながら、自分の考えを持つの だと思います。

うねを作り、支柱を立て、見守っていれば、 きっと風雨に耐えながら強く育っていくのだと 思います。時に、愛情たっぷりの肥料を与え、 悪い虫がついたときには払ってあげる。これで いいような気がします。庭の植物たちを見なが ら、『植物も子どもたちも元気に育ちますよう に!』と考えたひと時でした。

## 大崎町の こどもたちへ

もうすぐ、待ちに待った夏休みですね!わたし も楽しみです!やりたいこともたくさん!なの で、夏休みの宿題は早めにとりかかりましょう!



わたしは、夏休みはほとんど大崎町教育委員会 (中央公民館2階) にいます。もし絵を描いたり 作文を書いたり、勉強で困った時には、力になり たいと思います。

そのときには連絡してくださいね! 電話番号099-476-1111(内線413) 【教育委員会 地域おこし協力隊 かわせふみな】





小山 潤也

中学時代を振り返ると、「あぁ。懐かしい。青春だったな。」 なんて思うことありませんか?勉強や部活、友人や気にな る人と話したこと。でも、その時はそれを、青春と感じて いなかった気がします。青春という渦の中にいる時は、そ れに気づくのは難しく大人になった時、『青春』に気付け たように思うのです。中学校での日々は、生徒と笑い合っ たり、ともに勉強で頭を抱えたり。できるだけ同じ歩幅で。 同じ目線で。と思っています。まだ気付けない青春の"今" に、少しだけ寄り添わせてもらう日々です。

## 地域おこし協力隊 活動報告会・意見交換会を開催します

私たち大崎町地域おこし協力隊は日々の活動を通して、私た ちの活動には、大崎町の皆様との交流が必要不可欠だと感じま した。より多くの大崎町の皆様方と交流を深めるために『地域 おこし協力隊 活動報告会・意見交換会』を開催することとし ました。事前の申し込みは必要ありませんので、お気軽にお越 しください。皆様とお話しできることを楽しみにしています。

【日時】8月4日(金) 19:00~ 【場所】大崎町中央公民館2階 日本間 【当日の日程】 ①活動内容・活動方針報告会 ②意見交換会